

Cuba cedió ante Nicaragua en premundial de futsal



Pinar del Río, 4 may (JIT) .- La selección cubana cayó ante la de Nicaragua (1-4) durante su debut en el torneo premundial de fútbol sala de la Concacaf, con sede en Guatemala.

La derrota significa un duro golpe para los antillanos, teniendo en cuenta que se trataba del rival de menor entidad futbolística que enfrentaría en el grupo D.

A ello le sumamos el empate logrado por El Salvador ante la escuadra de Estados Unidos, lo que complejiza aún más el panorama, asumiendo a los nortños como el rival más complejo de la llave.

El área de la portería dejó dudas en el elenco criollo, que salió debajo en el marcador por un gol de larga distancia que tomó desprevenido al guardameta Yasmani Martínez, quien salió por expulsión en el segundo tiempo.

El gol de los cubanos llegó por mediación de Roger Moratón, cuando perdían 0-3. A todas luces no fue suficiente para despertar a los dirigidos por Clemente Reinoso, quienes todavía verían caer la cuarta diana de los oponentes.

Este martes se enfrentarán a los salvadoreños, obligados a ganar, y después intentarán sacar puntos frente a los norteamericanos. Solo así podrían pasar del grupo y buscar uno de los cuatro boletos disponibles para el certamen mundial de Lituania 2021.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/256139-cuba-cedio-ante-nicaragua-en-premundial-de-futsal>



Radio Habana Cuba